

Arrestaron a 3 terroristas; les ocuparon un petardo y dinamita

Lanzan granada contra la fachada de una casa. Quiso matarse bajo los efectos del alcohol

Agentes de la Quinta Estación, al mando del capitán Esteban Ventura, procedieron a la detención de Luis del Cristo Alfonso, vecino de Lamparilla número 458; Orestes Méndez Vega, vecino de Lastres número 105, en el Cotorro y Prisciliano Martínez Vega, residente en San Miguel número 5313. La Lisa, Mariano, por ser conocidos como elementos terroristas, ocupándosele al primero un petardo con su mecha y detonante, así como al hacersele un registro en su domicilio hallaron convenientemente oculto cinco paquetes que contenían dinamita para la confección de bombas y petardos.

Con lo actuado se ha dado cuenta al Presidente del Tribunal de Urgencia, siendo enviados al vivac los detenidos a su disposición.

Una granada en la casa de Lolo Villalobos ayer

Personas desconocidas lanzaron una granada de mano contra la fachada del domicilio del alcalde de Guanabacoa señor José C. Villalobos Olivera, en San Antonio 116, en Guanabacoa, causó algunos daños en la pared, sin que se registraran desgracias personales.

El capitán Raúl Sarranz, Jefe de la Décimonovena Estación, se constituyó en dicho lugar ocupando algunos fragmentos de dicha granada.

Después de levantar acta, se le dio cuenta al Tribunal de Urgencia.